



La Actualización del Águila

Edición Padre – 7/12/25

Nota del director

Familias Simpson,

Cuesta creerlo, pero solo quedan dos semanas para el final de la primera mitad del curso 2025-26. Solo nos quedan ocho días completos y dos días de lanzamiento anticipado para asegurarnos de que los cursos del segundo trimestre tengan el aspecto que queremos. Cuando empecemos el nuevo curso, las notas de los estudiantes de este trimestre se publicarán antes de que regresen al campus. Así que, si hay que arreglar algo, iesta es la semana para hacerlo! Padres, gracias por tomaros un momento para revisar [ParentVue](#) (OTRA VEZ) para aseguraros de que todo va bien. Si no es así, esta es la semana para contactar con los profesores y ver qué se puede hacer. En Simpson hacemos referencia a las expectativas de SOAR de forma continua a lo largo de cada día escolar. Sin embargo, la A de Responsable y la R de Responsable son las letras de las que personalmente hablo más. Aquellos estudiantes que están dispuestos a asegurarse de que los trabajos que se les asignan se completen dentro de los plazos establecidos, incluso cuando se acerca una fiesta emocionante, son aquellos que ya están en camino de convertirse en adultos muy exitosos. ¡Gracias por tu colaboración con nosotros, ya que juntos seguimos fomentando estas habilidades en todos nuestros Eagles!

Sinceramente
Cory Stanley

Un agradecimiento

Estudiantes del Mes – ¡Un saludo a nuestros Estudiantes del Mes de Diciembre! Los celebraremos el jueves 18 de diciembre a las 8:00 en la biblioteca. ¡Busca un cartel de Estudiante del Mes de Simpson en un barrio cercano!

Apartamento Kimaya (6)
Arman Ajamain (7)
Brendan Franco (8)

Daniella Ledesman (6)
Oliver Kayse (7)
Joon Park (8)

Saanvi (6)
Carson Rash (8)



Primer Concierto de Banda – Un saludo a nuestra banda de 6º curso y a nuestros incomparables directores, la Sra. Stoney y el Sr. Lowery. ¡El concierto de la banda de 6º de primaria el pasado jueves fue genial! ¡Bravo!



¡Simpson Eagles SOAR!

Instructionnal

Puntuaciones Beacon – Muchas de las puntuaciones de tus alumnos en pruebas estandarizadas se pueden encontrar en [CTLS Parent](#). Las puntuaciones de Beacon aún no están disponibles, pero esperamos poder enviar tus notas de estudiante a casa antes de las vacaciones de diciembre. Consulta [este documento](#) que detalla cómo encontrar las puntuaciones de los exámenes estandarizados de tu alumno.

Sprayberry ISLA – Las inscripciones para la Academia Internacional de Lengua Española de Sprayberry ya están abiertas a estudiantes de 8º curso. Consulta [este folleto](#) o [su página web](#) para más detalles.

Operacionnal

Guardia de paso – Gracias por su paciencia mientras seguimos buscando un nuevo guardia de cruce. El CCSDPD está buscando activamente a alguien para cubrir ese puesto. Mientras tanto, por favor, entienda que la tarea asignada a nuestro agente del campus es llevar a los estudiantes al otro lado de la calle y los autobuses fuera del campus.

Cargadores de portátil – Muchos de nuestros Eagles estarían encantados de tener un cargador extra para su portátil de estudiantes. Esto les permitiría dejar a uno en casa y viajar con el otro hacia y desde Simpson. Consulta los enlaces de abajo para pedir un cargador extra o de repuesto.

- 6º y 7º curso (portátiles Lenovo) – [Haz clic aquí](#)
- 8º de Primaria (portátiles Dell) – [Haz clic aquí](#)

Semana del Espíritu Navideño – La última semana antes de nuestras vacaciones será la [Semana del Espíritu Navideños](#) en Simpson. ¡Espero que tu Eagle pueda planificar con antelación para unirse a la festividad!

Reunión del Club de Teatro – Celebraremos una Reunión de Interés del Club de Teatro el martes 16 de diciembre a las 17:30 en el Teatro Simpson. Padres Y estudiantes deberían asistir. Anunciaremos la producción de este año y hablaremos sobre audiciones, ensayos y expectativas. Contacta con [la Sra. Meagan Moody](#) para cualquier pregunta.

Noticias operativas antiguass

Objetos perdidos y objetos perdidos – Los contenedores de objetos perdidos y perdidos se encuentran en las áreas comunes de cada curso, vestuarios de educación física y aulas de música. Hay muchas chaquetas, sudaderas, fiambreras, botellas de agua y otros objetos en los contenedores. Objetos valiosos perdidos como gafas, carteras, airpods, teléfonos, joyas, etc., se llevan a la oficina principal. Por favor, recuérdale a tu hijo revisar todas las zonas por si hay objetos olvidados o perdidos. Los objetos perdidos y objetos se donan a organizaciones benéficas al final de cada semestre.

Anuario – ¡Ahora es el momento de pedir el anuario de tu Eagle's! El anuario se irá encareciendo con el año, así que el mejor momento para pedir es ahora. Escuela Simpson #640. [Haz clic aquí](#) para pedir.

Anuncios del anuario – ¿Sabías que puedes comprar hasta media página de anuncios para el anuario para celebrar tu Eagle de 8º curso? ¡No pierdas esta oportunidad de celebrar el viaje de tu Águila en la secundaria! Consulta [este folleto](#) para más detalles.

PTSA y Fundación

Árbol de Donaciones para el Personal – ¡El Árbol de Donaciones anual de la PTSO para profesores y personal ya está aquí! Por favor, entrega las tarjetas regalo a la oficina principal en incrementos de 10-20 dólares. También puedes enviar una donación a [This Link](#) y la PTSO comprará tarjetas regalo. ¡Gracias por apoyar al equipo de Simpson!

¡Simpson Eagles SOAR!

PTSA y Fundación (cont.)

Saludos de Fundación – ¿Sabías que visitas [Esta Página](#) para preparar un saludo de gran recuerdo para tu Eagle?

Compra, Guarda y Apoya: La PTSA de Simpson se ha asociado con Peach Skin Sheets para ofrecer un servicio a nuestra comunidad y recaudar fondos para la PTSA. Refresca esas sábanas y apoya una gran causa. Una parte de todas las ventas regresa a la PTSA de Simpson. ¡Consulta [este folleto](#) para más detalles y usa el código SIMPSON1 al hacer el pedido!



Eventos comunitarios

Despensa del barrio Sprayberry – La distribución de la despensa vecinal de Sprayberry para este curso escolar es el segundo lunes de cada mes. La próxima fecha será el lunes 8/12 de 16:00 a 18:00. Consulta el folleto [aquí](#) para registrarte. No necesitas registrarte de nuevo si alguna vez has visitado la despensa en el pasado.



Necesidades adicionales – A la luz de algunas incógnitas sobre los beneficios del SNAP de noviembre, queríamos compartir los siguientes recursos:

- Si necesitas ayuda alimentaria, visita [Cobb Moms Helping Cobb](#) para obtener más información.
 - [Formulario de Asistencia para la Compra](#)
 - [Formulario de Asistencia General \(para otras necesidades\)](#)
- O bien, busca una despensa de alimentos cerca de ti:
 - Envía "FINDFOOD" o "COMIDA" al 888-976-2232
 - Se te proporcionará una lista de despensas ubicadas en o cerca de tu código postal.
- O bien, busca [Bancos de Alimentos en Georgia - Mapa de Banco de Alimentos y Despensas Sin Cita de Atlanta](#)
- Si has probado estos recursos y sigues necesitando ayuda, por favor contacta con la trabajadora social escolar [Maggy Hoskins](#) (770-656-5046).

Campanas en la Plaza – Consulta [este folleto](#) para información sobre las campanas anuales de trineo en la plaza, que se publican el 13 de diciembre. Es un evento increíblemente divertido, y los beneficios de esta carrera se destinan directamente a familias necesitadas en el CCSD a través de la Asociación de Abogados de Cobb.

Próximas fechas

- 8/12 – Concierto de Coro de 6º, 7º y 8º de Curso @ Lassiter (6:30)
- 13/12 – [Campanas en la Plaza](#)
- 15/12-19 – [Semana del Espíritu Navideño](#)
- 15/12 – Celebración de Reflexiones de la PTSA @ 8:15 en la biblioteca
- 16/12 – Reunión del Club de Teatro @ 17:30 en el Teatro Simpson (Padres y Estudiantes)

